

Josema Giménez revela que ciertos aspectos de la convivencia fueron incómodos, pero reafirma su total apoyo al entrenador

Principal



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/josema-gimenez-revela-que-ciertos-aspectos-de-la-convivencia-fueron-incomodos-pero-reafirma-su-total-apoyo-al-entrenador_4731.php

**JOSEMA GIMÉNEZ
REVELA QUE CIERTOS
ASPECTOS DE LA
CONVIVENCIA FUERON
INCÓMODOS, PERO
REAFIRMA SU TOTAL
APOYO AL ENTRENADOR**

Principal

Josema Giménez revela que ciertos aspectos de la convivencia fueron incómodos, pero reafirma su total apoyo al entrenador

Josema Giménez comparte su experiencia sobre los desafíos de la convivencia, pero ratifica su incondicional respaldo al director técnico.

José María Giménez se une a la selección uruguaya en medio de declaraciones polémicas

El defensor uruguayo José María Giménez arribó este martes a Montevideo con el propósito de incorporarse a los entrenamientos de la selección nacional, que se prepara para enfrentar a Perú en Lima y a Ecuador en el Estadio Centenario, en la próxima doble fecha de Eliminatorias.

En su llegada al Aeropuerto de Carrasco, Giménez fue abordado por la prensa en relación a las recientes declaraciones de Luis Suárez.

El delantero criticó el ambiente generado por el entrenador argentino, sugiriendo que había una tensión palpable en la concentración del equipo.

Al respecto, el zaguero del Atlético de Madrid expresó: "Lo importante es encontrar un ambiente armónico en la concentración".

Afirmó que, aunque algunas personas puedan percibirlo como un caos, él no comparte esa visión.

"Por ahí parece que es todo un caos y que está todo mal, pero yo no lo veo así", agregó.

Giménez considera que esta situación representa "una oportunidad" para el crecimiento del grupo.

Indicó que, al igual que Suárez, han mantenido conversaciones con el entrenador, lo que ha llevado a un cambio significativo en la actitud del equipo.

"Se plantearon cosas, se mejoraron muchísimas, se cambiaron muchísimas.

Otras a lo mejor no tanto", afirmó.

El defensor también reconoció que, a nivel de convivencia, "hubo cosas que incomodaron", pero enfatizó que la clave es comunicarse: "Somos grandes y tenemos que encarar de la mejor manera pensando en el bien para la selección, que es lo más importante; la camiseta está por encima de todo y de todos".

En cuanto a su relación con Marcelo Bielsa, Giménez la definió como "profesional".

Afirmó: "Al final es mi entrenador.

Yo soy un peón de todo esto.

Hay que entender también que el jugador de fútbol es el protagonista en la cancha, pero fuera es el que tiene que hacer caso".

Finalmente, el futbolista destacó que el plantel se siente "totalmente agradecido" con Bielsa, ya que su trabajo "se ha visto reflejado en los resultados".

"Estamos con el entrenador al 100%", concluyó, reforzando la unidad del equipo en esta etapa decisiva.

"Te lo dice un tipo que es tercer o cuarto central, así que imagínate lo que piensan el resto de mis compañeros. Nos está dando muchas herramientas", añadió.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**JOSEMA GIMÉNEZ
REVELA QUE CIERTOS
ASPECTOS DE LA
CONVIVENCIA FUERON
INCÓMODOS, PERO
REAFIRMA SU TOTAL
APOYO AL ENTRENADOR**

Josema Giménez revela que ciertos aspectos de la convivencia fueron incómodos pero reafirma su total apoyo al entrenador

Tags

comparte, respaldo, defensor, convivencia, experiencia, declaraciones, incondicional, entrenador, ratifica, uruguay, importante, ambiente

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Josema Giménez reconoce dificultades "de convivencia" pero reafirma su respaldo total al entrenador*
- 4.9 *** *"Hola Susana", el icónico programa de la reina del entretenimiento en el Río de la Plata, debuta en Canal 10*
- 4.2 *** *Álvaro Delgado reafirma su apoyo a Lacalle Pou y señala las posibles consecuencias del plebiscito sobre la seguridad social*
- 4.6 *** *Guillermo Caraballo da el salto a la diputación con el respaldo de Ramón Sosa*
- 3.6 *** *Las ausencias de los futbolistas uruguayos en las Eliminatorias por suspensión impuesta por la Conmebol*

- 4.3 *** *José María Giménez se vistió de héroe al marcar en el minuto 90 y sellar una nueva victoria para el Atlético de Madrid*
- 4.6 *** *Luis tomó la decisión, tiene todo el derecho y fue lo correcto", "será imposible evitar una conversación", afirmaron Nández y Rochet*
- 4.5 *** *El ministro Martinelli reafirma su apoyo a los nuevos policías en Canelones con acciones efectivas*
- 4.0 *** *El Tribunal de Apelaciones ratifica la pena impuesta a Leonardo David Sena por el asesinato de Lola Chomnalez*
- 4.8 *** *Luis Suárez lanza críticas a Bielsa: revela el impacto en el Complejo Celeste y revela las intenciones de algunos jugadores de marcharse*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024